

Liebe Mitglieder der SV Remshalden,

die Handballer blicken zurück, auf eine eher ruhige und wenig turbulente Saison 2023/2024.

Nach dem Klassenerhalt der Frauen 1 in der eingleisigen Württembergliga und dem souveränen Aufstieg der Männer 1 mit 36:0 Punkten in der Landesliga konnten beide Aushängeschilder die Farben der SV Remshalden überregional im Land vertreten und hatten ihre weitesten Anreisen in Bad Saulgau (Verbandsliga Männer) und Wangen im Allgäu (Württembergliga Frauen).

Mit weiteren 3 Aktiven Mannschaften (Frauen2, Männer 2 und Männer 3) und 26 Jugendmannschaften der SG Remstal gehört die Handballabteilung der SV Remshalden erneut zu den größten Abteilungen des Handballbezirks Rems/Stuttgart.

Im zweiten Jahr der Jugendspielgemeinschaft SG Remstal, welche mit den Nachbarvereinen VfL Winterbach und TV Weiler im gesamten Jugendbereich gebildet wurde, können wir durchaus zufrieden in die Zukunft blicken. So zeigt sich, dass dieser Schritt richtig war und die Jugend die SG Remstal sehr gut angenommen hat.

Organisatorisch konnten wir am 6. Mai 2024 endlich unsere erste Klausurtagung abhalten. In einem fruchtbaren Austausch haben 30 interessierte SVR-Handballer Brainstorming betrieben und in Kleingruppen folgende vier Hauptthemen (Jugend/Schiedsrichter/Abteilungsgeschehen aktuell/Zukunft SVR-Handball) beleuchtet:

Nach wie vor legen die Handballer sehr viel Wert auf das zwischenmenschliche Miteinander. So wurde 2023 wieder das Bezirksspielfest der männlichen E-Jugend mit 400 jungen Handballern an der Jahnhalle durchgeführt. Zudem weitere Aktivitäten wie das Saisonabschlussfest, das interne Thomas-Weissnar-Beachturnier, eine Jugendausfahrt der oberen Jugenden nach Belgien, das Zeltlager für die jüngeren Handballer mit 75 Kinder und 20 Betreuer in Salbengehren und natürlich die traditionelle Waldweihnacht.

Mittlerweile ist die Saison 2023/2024 zu Ende gegangen und wir konnten mit unseren beiden ersten Mannschaften die Spielklassen halten.

Während die Vorbereitungen der 1. Männermannschaft für die zweite Saison in der Verbandsliga auf Hochtouren laufen, müssen wir unsere 1.

Frauenmannschaft leider vom Spielbetrieb 2024/25 zurückziehen: Gemeinsam mit unserer Trainerin Bianka Dinkel ist es uns nicht gelungen, das Team zusammenzuhalten.

In der Saison 24/25 gehen wir mit 4 Aktiven Mannschaften und 21 Mannschaften der SG Remstal in den Spielbetrieb. Dabei sei erwähnt, dass allein für die Jugend 70 ehrenamtliche Trainer und Betreuer für die SG Remstal aktiv sind.

Darüber hinaus stützen viele weitere ehrenamtliche Mitglieder in unterschiedlichen Aufgabengebieten (Förderverein, Sponsoring, Orgateam etc.) den täglichen Ablauf der Abteilung.

An dieser Stelle ein großes Dankeschön an alle ehrenamtliche Abteilungsmitglieder, welche ihre Zeit für die Abteilung investieren.

Die Abteilungsversammlung musste leider aufgrund des Hochwassers verschoben werden und findet erst nach der Jahreshauptversammlung der SV Remshalden statt.

Für die Abteilungsleitung
Fridger Koltermann